

no frecuentáis los espectáculos; no tomáis parte de nuestras pompas, procesiones o banquetes públicos; os abstenéis de nuestros ritos sagrados y de toda bebida y carne ofrecida en nuestros altares...»

A los cristianos se les acusaba, pues, de ser diferentes al resto de ciudadanos. El mundo los aborrecía, el mundo no los comprendía... Porque no eran ciudadanos de este mundo, ni amaban lo que este mundo ama. Preferían agradar a Dios que agradar a los hombres de su tiempo. ¡Bendita acusación! Pues no está exenta de celestial recompensa (Mt 5:11-12).

Aplicación:

El comportamiento de un cristiano debe buscar agradar a Dios aun cuando el mundo lo critique por ello.

Jesús nos advirtió que el mundo nos aborrecería y nos perseguiría, pero él ha vencido al mundo (Jn 16:33) y promete un galardón al que permanezca fiel a su voluntad.

Si nos damos cuenta de que la gente del mundo nos aplaude y nos tiene en buena opinión, párate a reflexionar: podría ser porque nuestro testimonio cristiano se ha visto diluido y somos como el mundo.

■ **SERVIDORES PARA EL DOMINGO 19 DE MAYO DE 2024**

• **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.

• **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Rafael Fernández*. **Predica:** *José Sisniegas*.

Administra la Santa Cena: *Julio César Muñoz*.

Distribuyen: *Evangelina, Elsa Álvarez, Víctor Castillo y Bruno López*.

Ofrenda: *Ángela Taborga, Christian Zambrano*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• **Jueves:** 19,30 h.: **Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.

20,00 h.: **Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

AÑO XLVIII. Nº 2125. Domingo 19 de mayo de 2024

MILLONES DE VOLUNTARIOS

Según un informe elaborado por la *Plataforma para la promoción del voluntariado en España*, en nuestro país existen noventa y tres ONG federadas que reúnen en total un millón doscientos mil socios. ¿Qué hacen estos socios? Contribuyen con su trabajo y con su dinero a expandir por el mundo las ideas de fraternidad humana en las que ellos creen. No se trata exactamente de un humanismo cristiano, es un humanismo en sí, a secas, una especie de apostolado laico. La Plataforma añade que de sus socios, cuarenta y seis mil son voluntarios que contribuyen a desarrollar proyectos de ayuda a gente necesitada en muchos países.

Esta actividad, esta entrega que no se lleva a cabo en nombre de Dios, sino en nombre de la fraternidad humana, nos saca los colores a los cristianos. Porque esa gente no lo hace por miedo al infierno ni por el premio del cielo.

Un segundo informe aporta más datos. El 70% de los que trabajan voluntariamente para mejorar las condiciones de vida en varios países del mundo tiene menos de 30 años. Tomen nota los jóvenes de nuestras iglesias, a los que Jesús Manzano pedía entrega y colaboración.

Otro dato aportado por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales. En España hay un total de dos millones de personas que colaboran con asociaciones humanitarias. De estos dos millones, medio millón ejercen labores de voluntariado.

¿Qué lección o lecciones podemos sacar de esta exposición de datos? En estos momentos acude a mi mente, y así lo escribo, el texto de Lucas 16:8: *“Los hijos de este siglo son más sagaces en el trato con sus semejantes que los hijos de luz”*.

Lucas llama hijos de este siglo a los que sirven al mundo y a los que sirven a Dios los llama hijos de luz. La razón es evidente. Los que viven conforme al mundo andan en tinieblas, en tanto que los que sirven a Dios son hijos de luz.

En nuestras iglesias existe una minoría de hombres y de mujeres dedicados al servicio voluntario de Jesús y de la Iglesia que él fundó. Necesitamos más, muchos más. Quiera Dios despertar las conciencias dormidas.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• ¡FINAL FELIZ!

Durante más de 10 días, nuestros hermanos Enerieth, Rafa, Dana, sus respectivas familias y la iglesia junto con ellos, hemos pasado unos días de angustia y tristeza por la desaparición inesperada de Esteban, hijo de Eny y hermano de Dana, pero gracias a Dios todo ha terminado bien y Esteban ha aparecido sano y salvo y ello ha traído el regocijo y la paz a toda la familia y claro esta, también a todos nosotros nos ha supuesto una gran alegría y un motivo más de agradecimiento a Dios por haber saboreado, una vez más Su soberanía. En estos momentos vienen a la mente las palabras del Padre al hijo pródigo: “Lo importante es que estabas desaparecido y

has vuelto”. Esto es lo más importante, lo demás son enseñanzas de Dios necesarias para nuestras vidas.

• CELEBRACIÓN DEL DÍA DE LA MADRE

Tal y como esperábamos el culto del pasado domingo fue de bendición, pues además de darle a Dios toda la alabanza y el reconocimiento que se merece, nos gozamos con la excelente y aclaratoria predicación de Juan A. Monroy acerca de la virgen María, para terminar, disfrutando con la presentación llevada a cabo por las escuelas dominicales y el precioso detalle elaborado por ellas, para todas las madres, y entregado al final del culto. ¡Muchas gracias a todos los niños por su esfuerzo y cariño y también a las profesoras por su denuedo en preparar este tipo de actividades, que tanta bendición nos dejan!

• NUESTROS ENFERMOS

Nuestra hermana **Mercedes Zardaín** sigue todavía ingresada, pero poco a poco va recuperándose y deseando volver a casa. No dejemos de orar por ella y por su hija Eli. **Humildad Pérez** no termina de recuperarse y sigue necesitando de nuestro cariño, atención y oraciones.

■ ACTIVIDADES DE LA IGLESIA PARA ESTA SEMANA

Reunion grupo Unidad, el sábado día 18 a las 18 horas en la iglesia. Habrá una mesa redonda sobre la depresión que promete ser muy interesante.

■ PARA REFLEXIONAR Y APLICAR

ACUSADOS DE SER DIFERENTES

Además de la oposición del emperador, los primeros cristianos se ganaron la antipatía del pueblo romano por su comportamiento. Minucius Felix (150–270), un ilustre abogado romano, recogió por escrito en su obra ‘Octavius’ los diálogos entre Octavius, un abogado cristiano que defendía los valores de su fe, su colega pagano Caecilius, en su papel de acusador crítico de la conducta de los cristianos, y él mismo, que actuaba a modo de juez. De este ‘diálogo a tres’ destacan estos curiosos reproches de Caecilius hacia su amigo creyente: *«vosotros os abstenéis de placeres deshonestos;*